

Beim VKKK freut man sich über die Spende.

Kirchenchor Kapfelberg spendet für kranke Kinder

KAPFELBERG. Der Kirchenchor Kapfelberg übergab die Einnahmen aus dem diesjährigen Adventssingen an den VKKK-Ostbayern. Dieser Verein unterstützt an Krebs erkrankte oder körperbehinderte Kindern und Jugendliche, sowie deren Familien in verschiedenen Lebensphasen. Diese Aufgaben werden hauptsächlich durch Spenden finanziert. Chorleiterin Ulrike Ferstl,

sowie einige Chormitglieder übergaben bei einem Besuch in dem vom VKKK neu erbauten Elternhaus auf dem KUNO-Gelände einen Scheck. Die Spenden waren bei einem Adventskonzert in der Kirche in Kapfelberg gesammelt worden und wurden von den Chormitgliedern aufgerundet. Die Mitarbeiter des VKKK bedankten sich für die großzügige Spende.